

dismos”. El C.C. no se ha negado nunca a admitir crítica y consejos cuando eran justos. La prueba esta por ej. en las proposiciones que yo mismo hice desde aquí, sugiriendo corregir ciertas debilidades con relación a como presentar nuestro apoyo a Gómez. Como se dice Bueno, fueron aprobados y les ayudó mucho, a pesar de lo tarde que llegaron a Cuba.

Como yo expliqué en otro lado, la posición de Nieto y Pablo refleja, aunque encubiertos, un derrotismo y una falta de fe en las fuerzas y la razón de nuestro P. y de nuestra clase. Ellos se han desmoralizado políticamente y en frente de las dificultades de nuestro movimiento, quisieron salir de ellas, primero, entregando posiciones y retirándose de otras, y luego desertando.

Yo no tengo aún datos sobre que camino han tomado o tomarán estos c.c. El B.P. trata de evitar que se hundan definitivamente. Pero si tengo la seguridad de que, caso de querer, harán cierto daño pero no podrán dividir al P.

El C.C. está unido contra la actitud de Nieto y Pablo. Incluso los que estamos fuera, hemos comunicado al B.P. y al compañero Bueno, nuestra opinión y nuestro apoyo.

Original escrito a máquina, en español.
495-105-160, P. 16-19.